
COMPTE RENDU DU CTPD DU 1ER FEVRIER 2011.

La Direction commence le CTPD par une déclaration sur l’application AGORA. Elle est
consciente des problèmes que les agents rencontrent, notamment en matière de
remboursement de frais de déplacements. Le Président a rajouté qu’il ne savait pas quand le
problème serait réglé.

Nous avons eu une information concernant les modifications de règles de vie quotidienne
depuis le 1er janvier 2011.

La direction nous a demandé de nous prononcer sur les ponts naturels de 2011. Les 3 dates
retenues sont : le 3 juin 2011, le 14 juillet 2011 et le 31 octobre 2011.

Exécution budgétaire :

Les prévisions budgétaires pour 2011 sont, en Haute Saône de 2 362 020�. Les principaux
postes de dépenses impactés par la réduction en terme de budget sont : les dépenses du réseau
RUBIS, l’agencement des installations, le mobilier, l’entretien et réparation, le transport…….
En bref, il faut que chacun de nous réduise ses dépenses pour que le réseau fonctionne
correctement ! ! ! ! !
Nous avons bien entendu voté CONTRE les restrictions budgétaires, qui une fois de plus,
vont nous empêcher d’exercer correctement nos missions.

Campagne de notation 2010 filière fiscale et formation professionnelle:

Le Président se félicite qu’il n’y ait eu aucun recours en notation en 2010, et nous précise que
si les agents ne font pas de recours, c’est qu’ils estiment que leur note est juste.
Cette analyse nous paraît un peu réductrice. Peut-être ces agents ne sont ils pas satisfaits de  la
note attribuée et cela se traduit-il pour les uns  par une certaine résignation. Quant aux autres,
il est probable qu’ils craignent des représailles de leur supérieur en introduisant un recours.

Modification des horaires d’ouverture de la trésorerie de GY :

Nous avons mentionné qu’il n’était pas normal que les agents de la trésorerie concernée
n’aient pas été préalablement mis au courant de la demande de modification d’horaires de la
part de leur supérieur.
Mais dans la mesure où cette  modification des horaires d’ouverture du poste va dans le sens
des agents, nous y sommes favorables.


